

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 8 de Julio de 2020.

Comienzan hoy los trabajos para la conservación y cuidado de los tilos de Artia

[M. A. I.](#) IRUN. Miércoles, 8 julio 2020, 00:23 Los trabajos para la conservación y cuidado de la hilera de tilos de Artia comienzan hoy, lo que obligará a cortar el tráfico en el carril de la calle Juan Thalamas Labandibar en dirección a Behobia, entre las 9.00 y las 16.00 horas. Estas tareas se llevarán a cabo, según lo indicado por el informe sobre estos árboles, dentro del seguimiento que se viene realizando desde que varios ejemplares se cayeran el pasado noviembre por un temporal de viento.

Dicho informe analizaba de forma exhaustiva el estado de cada árbol, el cálculo de su riesgo de fractura o de vuelco, y emitía la propuesta de actuación sobre cada uno de ellos. El resultado fue el planteamiento de introducir una serie de medidas correctoras, evitando la tala y conservando la alineación.

Entre las medidas previstas, se plantean podas en diez árboles, que en su mayoría reducirán el volumen de su copa. Según explican desde el servicio de arbolado, esta medida facilitará adaptar el árbol a la incidencia del viento en las nuevas circunstancias, cuestión importante en cada caso ya que cuando se cayeron algunos árboles en noviembre dejaron más desprotegidos a otros ejemplares.

En base al estudio realizado, también se llevarán a cabo varios atados en una veintena de tilos sobre ramas que son susceptibles de caerse, para evitar el peligro de que se despendan sobre la vía pública.

Carril cerrado al tráfico

Todos estos trabajos contarán con la supervisión de los autores del informe, se realizarán a partir de hoy miércoles, 8 de julio y está previsto que se prolonguen durante 2 o 3 días. Mientras dure su ejecución, el carril de la calle Juan Thalamas Labandibar en dirección a Behobia permanecerá cortado al tráfico, siempre entre las 9.00 y las 16.00 horas. El delegado de Vía Pública, Jon Ugarte, explicaba que a lo largo de estos meses ha ido dando cuenta de los pasos dados en esta cuestión con los diferentes informes encargados, tanto a los grupos municipales como a las asociaciones de vecinos de Artía y Behobia.